

El Consejo Social de la Universidad de Alcalá ha fallado su XV Premio a la “Transferencia de conocimiento Universidad-Sociedad”, en sus dos categorías, tras las reuniones celebradas por los Jurados los días 1 y 8 de octubre de 2020.

En la categoría de Ciencias de la Salud, Experimentales y las ramas técnicas de la enseñanza, el Premio se entrega al Grupo de Investigación del Espacio (SRG-UAH) por el trabajo **“La investigación del Espacio al alcance de los ciudadanos”** que recibirá 18.000.- euros en concepto de Premio.

En la categoría de Humanidades y Ciencias Sociales y Jurídicas, el Premio se entrega al Grupo de Investigación en Economía Ambiental por el trabajo **“Foro de la Economía del Agua”**, que recibirá el importe de 18.000.- euros en concepto de Premio,

Alcalá de Henares, 14 de octubre de 2020
LA SECRETARIA INTERINA DEL JURADO,
SECRETARIA INTERINA DEL CONSEJO SOCIAL,
D^a Carmen López Rubio